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Nun, lassen Sie es so formuliert stehen: Underbergen wird - gewisse Einschränkungen
vorbehalten - Pottyschen Filmern als Kulisse im Allgemeinen Vergünstigungen gewähren, wenn
die in Underbergen gedrehten Filme für einheimisches Publikum hierzulande erschwinglich
bleiben,

Underbergen versteht etwas vom Weinbau. Nicht so sehr wie das alte, untergegangene
Ribbelak, aber durchaus eine Referenz. Dass hier keine Weinberge zu sehen sind, hängt einzig
mit der Notlage zusammen.

Wie steht es um den pottischen Weinbau?
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